

EXNOVIO LA AMENAZÓ Y LUEGO LO YO SUICIDARSE KEILYN VIVIO UNA PESADILLA

La modelo
Keilyn Castro
terminó a su
pareja porque
la había
agredido.



San Rafael

Alajuela
: 22.314 hab
: 19.24 km2

postea@



Castro vivió un
largo por unas c
de su apartamer

do su ar
a nueve milímetros
cinco horas de tort
omen a decir que se iba a

“Se decomisó un kilo de
marhuana en el
apartamento y el arma
que tenía el hombre”.



34 años, vivía en
Guápiles,
empresario,
deja una hija.

DIEGO
AVENDAÑO
BORBÓN

Suicida

MUY CONOCIDA



jueves.

Keilyn, de 26 años, lo notó muy alterado, como si estuviera fuera de este mundo.

Avendaño, quien cumplió años ayer, llegó con una botella de vino para festejar con ella esa fecha tan especial para él.

Casualmente, la modelo acababa de celebrar sus 26 años, el martes anterior.

“Yo terminé con él hace más de una semana porque me agredió. Ese día, me jaló el pelo, me agarró los brazos y me los sacudió fuerte. Yo le expliqué a la mamá de él que no podía estar con una persona así”, contó Keilyn ayer por la tarde en la casa de su mamá en la Colonia Kennedy de San Sebastián.

La intención de Avendaño al buscar a Keilyn era poder arreglar las cosas entre los dos para que la relación no muriera.

“Yo le dije que no quería estar más con él, que todo lo dejáramos así. Él me decía que nadie lo quería, que la única persona que lo entendía era yo”, relató Keilyn.

Avendaño se enojó aún más con la reacción negativa de la modelo y

dir ayuda a los vecinos o guardas.

Copa de vino clave. Keilyn creyó que no tenía forma de escapar de su pesadilla.

Sin embargo, el momento clave de la noche ocurrió cuando Avendaño se levantó a recoger una copa de vino.

“Yo pude sacar el otro celular que tengo y le mandé un mensaje a mi mamá. Le puse que él estaba armado y que llamara pronto a la policía”, recordó Keilyn.

Los oficiales llegaron al apartamento unos 15 minutos después en compañía de doña Xiomara Calderón, mamá de Keilyn, y una de las hermanas de la modelo.

“Tocaron la puerta y él estaba cargando el arma. Me dijo que no abriera, pero no sé ni cómo hice para darle vuelta a la manija y los policías se acercaron”, dijo Keilyn.

Los oficiales le pidieron tres veces a Avendaño que bajara el arma. Él en ese momento se estaba apuntando a la cabeza y no hizo caso a las advertencias.

La modelo observó en todo momento la cara de Avendaño. “Él te

ojos del público lo dio en diciembre del 2003 al quedar de segunda dama en Tica Linda. En mayo del 2004 ganó el concurso Chica Reef Internacional en Costa Rica.

nia miedo de hacerlo, pero estaba segura de que lo iba a hacer”.

“Apretó (el gatillo) una vez, pero el arma no se le disparó. Lo hizo de nuevo y cayó al suelo”, relató.

Keilyn casi se desmaya. De hecho, su cuerpo se hizo hacia atrás pero un oficial la agarró y la sacó.

Encuentran marihuana.

Agentes del OIJ decomisaron el arma nueve milímetros que andaba Avendaño e informaron que encontraron un kilo de marihuana. No se precisó en qué parte del apartamento.

Las autoridades retiraron el cuerpo de la víctima, ayer, pasadas las seis de la mañana.

Keilyn tuvo que ir a la clínica Bíblica para que le dieran varios calmantes pues quedó muy afectada por la pesadilla que vivió.